



地域安全ニュース

平成24年2月号

みんなでつくろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

こんな電話は、**振り込め詐欺!**



あなたの家族が **危ない!!**

お父さん、お母さん
おじいちゃん、おばあちゃんへ **今すぐ教えて** あげてください。



だまされません!



1月17日から19日までの間に、奈良市内や生駒市内で、息子を騙った振り込め詐欺と思われる不審電話が民家6戸に相次いでかかっていたことが判明しました。不審電話の内容は「インフルエンザにかかって病院に行く時に携帯電話を落とし、新しい携帯電話を買ったので番号を控えて」「女性とトラブルになり示談金が必要なので振り込んで欲しい」などで、いずれも被害はありませんでしたが、警察では注意を呼びかけています。



● 簡単!安心!「留守番電話作戦」

☆ 自宅の電話は、在宅中でも留守番電話に設定し、電話番号に心あたりがない場合は電話に出ないで下さい。

☆ 留守番電話の録音に子や孫の親族を名乗ってメッセージが入った場合には、かかってきた電話番号にかけ直すのではなく、子や孫の電話番号にかけ直して確認しましょう。

● 少しでも「おかしい」と感じたら、迷わず110番又は香芝警察署(71-0110)へ通報してください。

振り込め詐欺の犯人(受刑者)が川柳で被害防止を呼びかける。!!

- ・ 気をつけて 仏心が 仇となる
- ・ 日頃から 子ども・孫とは 交流を
- ・ 渡しません お金は 本人以外には
- ・ 疑って 急な催促 周りに相談

受刑者は30歳代の男性で、詐欺容疑で逮捕され、服役中に「悪いことをしてきたので、少しでも罪滅ぼしになれば」と「振り込め詐欺被害防止標語」に応募した。 ～ 静岡県警ホームページ「ドロボーのひとり言」から ～

ひったくり発生



1月28日（土）午後9時頃、香芝市良福寺の路上で、女性が自転車に乗車中、後方から原付バイクで近づいてきた犯人に、前カゴ内のカバンを盗まれました。



犯人は「ひったくり防止カバー」を装着していない自転車の前かごを狙っています。自転車の前かごには「ひったくり防止カバー」を装着しましょう。歩く際は、鞆は車道と反対側に持ちましょう。後ろから近づく単車（犯人）の音に要注意。携帯電話の画面を見ながら、音楽を聴きながら歩くのは控えましょう。



自転車の交通安全



自転車の 危険な走行が目立ちます！

信号無視

スピードの出しすぎ

車道の右側通行

緊急警報発令中

車の間のすり抜け

携帯電話使用

傘差し運転

自転車のルール・マナーを守りましょう！
大人は子どもの良いお手本になりましょう！

香芝市生活安全推進協議会